

Herren Bezirksklasse Gr. 7

TGS Hausen 1897 IV : DJK-Spvgg. Mühlheim
Samstag, 09.12.2023, 14:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Nach ca. 185 Minuten Spielzeit nahm die DJK-Spvgg. Mühlheim beim 8:8 gegen die TGS Hausen 1897 IV in der Herren Bezirksklasse Gr. 7 einen Zähler mit. Besonders Pierre Eidmann behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für die TGS Hausen 1897 IV gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 28:32. Bemerkenswert war, dass die TGS Hausen 1897 IV und die DJK-Spvgg. Mühlheim dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Stickler / Picard gelang es, Wendt / Gundlach im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Beim 0:3 gegen Sendlbeck / Schmitt fanden wiederum Lu / Bauer von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Eidmann / Renger bekamen es nun mit Schnober / Herbert zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Eidmann / Renger am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Oliver Schmitt zeigte Manuel Stickler seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen Jan Sendlbeck hatte Zhenghua Lu nur im ersten Satz eine Chance. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Thomas Picard bei seinem 3:1 gegen Adrian Schnober doch überlegen. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Gregor Bauer und Christian Wendt, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Wendt mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Anlaufschwierigkeiten musste Pierre Eidmann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Deutlich nach Sätzen war die folgende Drei-Satz-Pleite von Manuel Renger gegen Miodrag Herbert. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Ohne Satzgewinn für Manuel Stickler verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jan Sendlbeck. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Stickler nun bei 6 Siegen und 7 Niederlagen. Mit 6:11, 11:2, 6:11, 10:12 verlor derweil Zhenghua Lu seine Partie gegen Oliver Schmitt, in die Schmitt im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Thomas Picard gelang es, Christian Wendt im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Dieser Sieg war somit der 10. Sieg von Picard seit Beginn der Serie, während er bislang ein Einzel verlor. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Auf Messers Schneide stand daraufhin das Spiel zwischen Gregor Bauer und Adrian Schnober, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:8 für Bauer und 7:6 für Schnober seit Beginn der aktuellen Spielzeit. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Pierre Eidmann Miodrag Herbert in fünf Sätzen. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Eidmann nun 4 Siege bei 4 Niederlagen aus. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Manuel Renger, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Philip Gundlach verlor. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 0:2 (Renger) und 5:5 (Gundlach). Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im entscheidenden Schlussspiel war

die Spannung nun zu greifen. Nicht so gut lief es für Stickler / Picard bei ihrem 0:3 gegen Sendlbeck / Schmitt. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der TGS Hausen 1897 IV geht es nun im nächsten Spiel am 26.01.2024 gegen die Sportgemeinschaft Egelsbach 1874, während die DJK-Spvgg. Mühlheim am 02.02.2024 gegen Sport.Kultur.Gemeinschaft Rodgau 1888 e.V. II antritt.

Statistik:

TGS Hausen 1897 IV

Doppel: Stickler / Picard 1:1, Lu / Bauer 0:1, Eidmann / Renger 1:0

Einzel: M. Stickler 1:1, Z. Lu 0:2, T. Picard 2:0, G. Bauer 1:1, P. Eidmann 2:0, M. Renger 0:2

DJK-Spvgg. Mühlheim

Doppel: Sendlbeck / Schmitt 2:0, Wendt / Gundlach 0:1, Schnober / Herbert 0:1

Einzel: J. Sendlbeck 2:0, O. Schmitt 1:1, C. Wendt 1:1, A. Schnober 0:2, M. Herbert 1:1, P. Gundlach 1:1